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Я лично осталась очень довольной Программой Двойного Диплома, тем, что 
я получила эту возможность, поучиться в Германии, и тем, что я этой 

возможностью воспользовалась. Во-первых, как-бы там ни было, но только 
находясь в стране, в которой проживают носители языка, можно 

действительно полноценно его выучить. Это совершенно новый опыт, когда 
появляется возможность не только использовать заученные фразы и 
структуры, но также и общаться на бытовом языке. Во-вторых, обучение в 

немецком университете расширило мой кругозор, я познакомилась с 
несколько иной системой обучения, которая дала мне многое в плане 
саморазвития. Мне очень нравится, что в Германии у студентов есть 

реальная возможность без всяких знакомств получить оплачиваемую 
практику или работу в качестве рабочего студента. Это также даёт 

возможность дальнейшего саморазвития, это помогает применять свои 
знания на практике или же наоборот, узнавать что-то новое, что затем 
пригождается в учебных проектах.  

 


